1年生学年だより

メリハリ つながり チャレンジ

令和5 (2023)年9月1日 第30号 吹田市立第二中学校第一学年

生まれ変わった教室

二学期が始まって一週間がたちました。教室は新しく生まれ変わり、黒板はホワイトボードに。 壁もきれいに塗りなおされ、ロッカーも木製の新しいものが割り振られています。みんなはそうし た教室を新品の状態から使うことが出来ました。このままきれいに使うことを心掛けて、整理整頓 や普段の清掃などみんなが過ごす場所の環境整備を大切に過ごしていきましょう。







実力テスト

夏休み明けの実力テストが実施され返却も始まっています。1年生の夏。今自分はこの結果をどのように受け止めていますか?

1学期から毎週学習プリントに取り組み、勉強する習慣作りと学力の向上を目指してきました。コッコッと積み上げていくことが必ず力になっていきます。2学期が始まり、文化祭時程もあって45分の授業が続いていきますが、まずは授業を大切に、友達や先生に聞いたりすることも積極的に、わかることを増やして前向きに授業に向き合っていきましょう。

来週の予定

日付	行事	持ち物や連絡
9/4 (月)	通常時間割(45分×7) 6限 補てん(金3)	7限文化祭取り組み
9/5 (火)	通常時間割(<u>50分×6</u>)	C 時程 文化祭取り組み無し
9/6 (水)	通常時間割(45分×7)	6、7限文化祭取り組み
9/7 (木)	通常時間割(45分×7)	6、7限文化祭取り組み
9/8 (金)	通常時間割(45分× <u>4</u>)	昼食無し 文化祭取り組み無し

人権文化祭の取り組みスタート「ちがいを認め SDGs が叶う世界へ」

9/15(金)に本番を迎える人権文化祭の取り組みがいよいよ始まりました。総務、制作、プレゼンテーション、パフォーマンスの4つのグループに分かれ、クラスの枠組みを越えて79期生の発表を作り上げます。

79期生の人権文化祭のテーマは「**ちがいを認め SDGs が叶う世界へ」**です。

自分のグループの中で、自分の得意な部分を発揮すること、そしてお互いにそれを認め合うこと。 活動の中でお互いを認め合うことからはじめて、世界を変える一歩になるような発表になるといい ですね。

